

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Los miembros del Consejo de Ciudad celebraron ayer en el Ayuntamiento la segunda reunión de este año. | ENE

# El Ayuntamiento invierte este año 540.000 euros en acciones formativas y fomento de empleo

Los miembros del Consejo de Ciudad celebran la última reunión de 2014 y conocen el presupuesto para el próximo año

ENE | SANTA MARTA

Los veinte miembros que forman parte del Consejo de Ciudad de Santa Marta, representantes de los distintos sectores y ámbitos municipales (políticos, Policía Local, salud, asociaciones, empresarios, sindicatos y técnicos de juventud y deportes), mantuvieron ayer por la tarde la última reunión del año, presidida por el alcalde del municipio y presidente del consejo, Javier Cascante.

Tras aprobar el acta de la sesión anterior, y la incorporación del médico José Ruano como nuevo miembro, el primer edil informó al máximo órgano consultivo de representación ciuda-

dana (creado en enero de 2010) sobre los programas y cursos de formación para el autoempleo y acceso al mercado laboral. En este sentido, Cascante destacó los 540.000 euros invertidos en esta materia, de los que la mayor parte, más del 60%, han sido para los planes FOD y el nuevo programa de formación dual cofinanciado por la Junta, además de los 100.000 euros invertidos en el programa municipal.

Otros de los asuntos analizados que destacaron los miembros del equipo de Gobierno fueron el desbloqueo a la situación de la urbanización Valdelagua para su recepción definitiva, así como el

premio concedido por el Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria de la Diputación, que reconoce a Santa Marta como el municipio más transparente de la provincia en la gestión municipal y la atención al ciudadano.

Aunque no acudieron los veinte miembros del consejo, se reunió el quórum suficiente para celebrar el encuentro y los asistentes conocieron también el proyecto de presupuestos para 2015, de la mano de la concejal de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, en los que seguirán primando las políticas de fomento de empleo y ayudas sociales.

## Los niños crean adornos navideños con I Clay

Las actividades navideñas infantiles comenzaron ayer con el taller de I Clay, un material similar a la plastilina con el que la veintena de niños disfrutaron con esta novedosa actividad y realizaron sus propios objetos de decoración navideña. Con distintos colores crearon bolas, imanes y figuras con motivos de estas fiestas. Los talleres continuarán durante estos días de vacaciones para llenar el tiempo libre de los escolares. | ENE



## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



**Talleres infantiles de Navidad.** Los más pequeños de la localidad, los niños de entre tres y nueve años, han comenzado sus talleres de Navidad en el Aula de Cultura con los que van a disfrutar hasta final de año de juegos tradicionales y actividades variadas. | ENE



**Festival musical del colegio Piedra de Arte.** Los niños más pequeños del colegio Piedra de Arte participaron en el escenario del aula de cultura Antonio Gamoneda en el festival musical en el que los anuncios de la lotería de Navidad sirvieron como hilo conductor de las actuaciones. | ENE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Éxito del teatro familiar.** Niños y papás llenaron el salón de actos del Centro Cívico para asistir a la representación teatral de la obra 'Ciclown Anticiclown'. Una puesta en escena que llamó la atención del público y que arrancó las risas de las familias que disfrutaron de esta actividad cultural. | ENE

## ■ VILLARES DE LA REINA



**Fiesta de Navidad de los mayores.** El Ayuntamiento de Villares, a través de la Concejalía de Mayores, organizó ayer una fiesta especial de Navidad para el colectivo en el hogar, con un taller degustación de productos de la tierra, en el que no faltaron el jamón, el vino y los dulces típicos. | ENE